
 Mairie d'Anvin 

258 rue d’Hesdin 62134 ANVIN 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 28 JANVIER 2021 

Réunion du 28 janvier 2021 à 19 heures en suite des convocations en date du 21 janvier. Etaient présents 

tous les Conseillers Municipaux en exercice à l’exception de Mr Frédy Petit et de Mme Sylvie Oboeuf, 

absents excusés. 

Secrétaire de séance : Claudine Gosselin. 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU : 

Approbation à l’unanimité.  

 

 

DEPUIS LE DERNIER CONSEIL :   

-vœux diffusés sur Facebook avec de légers problèmes de son. 

-1 rencontre a eu lieu avec le personnel masculin, d’autres suivront. 

-souci électrique à l’école primaire: l’entreprise Accart est intervenue en urgence pour trouver une solution 

provisoire au problème électrique récurrent depuis plusieurs mois notamment en cas de mauvais temps (la 

ligne date de 1975). Cette entreprise reviendra pour une solution définitive à compter du 22 février. 

-souci chauffage à l’école maternelle : l’entreprise Laignel doit intervenir à partir du 03 février pour installer 

les sous-stations et régler ainsi les problèmes de chauffage. Peut-être serait-il judicieux pour l’avenir de 

prévoir des contrats d’entretien (électricité et chauffage). 

-protocole sanitaire cantine : il a évolué, ne pouvant déménager, il va falloir prioriser. Un courrier sera 

envoyé à toutes les familles. 

-DP rue d’Eps : elle a été envoyée à Ternois Com le 22 janvier. L’alignement départemental n’a pas été 

sollicité.  

-défibrillateur : il a été contrôlé en bon état. Proposition de le déplacer ? A voir… 

-point sur l’éclairage public : une analyse technique serait intéressante à réaliser, elle pourrait être prise en 

charge à 70% pour un reste à charge de 1000 €. Accord.    

 

POINT DES TRAVAUX VALIDES EN DECEMBRE : 

-Abattage d’arbres à ELSA : reporté cause mauvais temps. 

-Elagage d’arbres : l’entreprise Verdin de Thiembronne est choisie pour un montant de 7474€. Le bois 

coupé (environ 10 stères) pourrait être vendu à 15€ le stère après inscription en mairie et engagement de le 

récupérer. Devis envoyé et travail prévu. 

-dalle : les travaux Pontieux sont en cours. 

-Caméras de surveillance pour containers et SDF : travaux prévus.  

-rue du Marais : travaux Pontieux en cours. 

-toiture église : l’entreprise Nicolas Tavernier interviendra en février à cause du mauvais temps. 

-réseau de chauffage : accord pour le devis Laignel pour 13 446€ ; des explications sont données, il est prévu 

des sous-stations. Travaux en février. 

-ardoises et galets pour parterres en attente de livraison. 

   

POINT BUDGETAIRE ET TRESORERIE : 

-Mr le Maire fait un point d’ordre budgétaire et comptable qui n’amène pas de remarque.  

-EPF : peut-être une nouvelle piste avec Nexity. 

-abri vélos à venir 

 

PRIORITES DU MANDAT : 

-Salle des fêtes  

-éclairage public  

-Elsa  

-cimetière agrandissement  

-cimetière (reprises)  



-rue du Marais, rue d’Hesdin 

-rue de Fleury 

-presbytère, entraide, mairie 

-entretien des fossés 

 

Demande d’une réunion de la commission patrimoine. 

 

 

CALENDRIER :  

-comptes 2020 à valider. 

-commission finances  

-budget 2021 à adopter 

-présence de Mr le Maire en mairie 1 samedi sur 2. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

- Demande d’ADS : toujours en attente… 

- Terrain rue d’Eps : plus de tonte à prévoir 

- Devis présenté pour un épandeur à sel pour 737,50 € HT. 

- Vente du tracteur tondeuse et du godet, actualiser l’annonce pour la vis du silo à bois.   

- Problème au petit tracteur vu avec le garage Delforge. 

- Vente aux enchères par l’équipement en mai : accord donné à Mr Goudalle pour s’en occuper. 

- Voir chemin de la Creuse : y mettre les cailloux restants. 


